
14/7/2021 – Accordo Panathlon – Comune di Brescia 

 

Ce ne abbiamo messo di tempo, abbiamo insistito, mandato mail, fatto 
proposte per qualche anno;  ma come diceva il saggio “Il faut savoir 
attendre “:  ora é giunto il momento.. 

Lo stesso Fabrizio Benzoni, “è vero, sono tre anni che il Panathlon ce lo 
propone “ dichiara “ si  tratta di un'alleanza attesa da molto tempo;   e ora 
è venuto il momento di apporre la firma per siglare questa intesa”. 

Gutta cavat lapidem. 

Presenti alla Conferenza stampa nella austera sala Giudici del Comune 
di Brescia, il citato Fabrizio Benzoni, Consigliere delegato dal Sindaco 
per lo sport, Giorgio Paolini dirigente del settore pubblica istruzione 
Sport e politiche giovanili  e per il Panathlon il Presidente Rodolfo 
Garofalo e il segretario Roberto Armellin. 

In ritardo - ci dicono per una giunta tribolata - il Sindaco Emilio Del Bono. 

Nel pubblico, fra i giornalisti, i past president Andrea Damiani e Angelo 
Micheletti, il Consigliere Ottavio Dusi e il responsabile dei revisori del 
Distretto Italia Franco Vollono. 

 

“Devo dire che sono molto soddisfatto;” interviene Garofalo, e continua “ 
finalmente abbiamo verificato che – prima qualche consigliere – poi 
l’intera giunta del Comune ha mostrato, non solo di apprezzare, ma di 
spingere fra i giovani gli stessi nostri valori, etica, solidarietà e Fair Play. 

Certo che i fatti e gli atti successi domenica sera a Londra (dopo la finale 
degli europei di calcio N.d.R.) usare questo termine in inglese mi dà un 
certo disagio. 

Ma tant’è, ormai è entrato nel linguaggio comune. 

Positivo è il fatto che da domenica in tutta Europa, guardando il 
comportamento inglese, si sa almeno cosa non è fair play.” 

 

“A me piace” riprende la parola Benzoni “ perché il Panathlon, ha più 
volte, sollecitato la nostra Amministrazione a ragionare sui veri valori dello 



sport, che sono quelli – non solo di chi è in campo – ma anche tutto il 
mondo che c’è dietro, quindi gli  allenatori, i dirigenti, i genitori, il pubblico. 

Su questo noi oggi comunichiamo l’adesione e l’accordo alle Carte dei 
valori che il Panathlon ha costituito e che secondo me sono fondamentali. 

Accordo che prevede non solo che si debba sottoscrivere -  è già stato 
sottoscritto dalla giunta comunale, per cui oggi è una formalità la nostra 
firma - quindi aderire a dei principi, ma che ci vede anche partecipi 
nell’inserirli e mostrarli al pubblico in una serie di impianti; partiremo 
dall’impianto della pista di Sampolino, che inaugureremo a breve e questo 
perché è un messaggio importante  a tutta la città a cui non vogliamo 
rinunciare.” 

“L’obiettivo” continua infervorato Benzoni “ è quello di raggiungere, in un 
tempo non troppo lungo, la totalità degli impianti sportivi di Brescia .” 

 

Accertata l’impossibilità del Sindaco Del Bono ad intervenire, il 
Consigliere Benzoni e il Presidente Garofalo  - fra qualche timido 
applauso – appongono la firma a questo importante accordo. 

 

Mastro Pasquino 


